

SECRETARIO DE SEGURIDAD CIUDADANA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

#PABLOVÁZQUEZ 'SEGURIDAD, EN BUEN MOMENTO'

A poco más de un mes de asumir la titularidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho afirmó que la CDMX está en un gran momento en materia de seguridad, por la disminución en los índices delictivos y el reforzamiento de programas preventivos como el alcoholímetro

"Todos los indicadores de seguridad apuntan en la dirección correcta", dijo en entrevista con Javier Solórzano para *El Referente*, de **Heraldo Televisión**.

A detalle, indicó que los delitos de alto impacto se redujeron en casi 60 por ciento, respecto a 2018; homicidio doloso bajó 46 por ciento, mientras que la percepción de inseguridad pasó de 90 a 60 por ciento. "La gente confía más en sus instituciones ven la Policía", indicó. **F. VALENCIA**



FOTO: GUILLERMO O'CAM

• **ACCIÓN.** El secretario de Seguridad local.

15

• **AÑOS DE EXPERIENCIA, EN SEGURIDAD.**





CENTRO ESPECIALIZADO PARA ADOLESCENTES

Inauguran gimnasio de box en San Fernando

SERÁ IMPULSADO LA CARRERA DEPORTIVA DE LOS JÓVENES

Con el propósito de seguir apoyando e impulsando en su reinserción de las personas privadas de su libertad, fue inaugurado el gimnasio de box, del centro especializado para adolescentes San Fernando gracias al apoyo del Gobierno de la Ciudad, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Comisión de Box de la Ciudad de México

El deporte es parte fundamental de la reinserción de las personas, al generar mejores ciudadanos y es por ello la preocupación de las autoridades, empresas y asociaciones quienes verán cristalizar uno los objetivos primordiales de acercar el deporte a todas las personas.

Este proyecto fue iniciado e impulsado por la doctora Claudia Sheinbaum Pardo y por el ex Secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

Esto es en apoyo a la Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, por instrucciones del jefe de gobierno Martí Batres Guadarrama y el apoyo del Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, la Comisión de Box de la Ciudad de México que preside don Ciro Nucci, el Subsecretario de Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares y el Instituto de la Juventud con su director Alberto Plata, se inauguró un espacio deportivo en dicho centro.

El apoyo y respaldo de las empresas privadas y asociaciones como centros Mahanaim, ha sido fundamental para poder seguir impulsando el deporte en los diferentes centros penitenciarios de la Ciudad de México.

Fundamental será el espacio deportivo para los jóvenes del centro especializado para adolescentes San Fernando, para seguir una carrera deportiva al ser apoyados por la Comisión de Box de la CDMX y la Unión de Managers quienes tras cumplir con su proceso de internamiento puedan seguir como boxeadores profesionales.

Don Ciro Nucci recaló que el compromiso de la Comisión de Box es apoyar a los jóvenes en su reinserción.

Agregó que siguiendo las instrucciones las instrucciones del Jefe de Gobierno y el Secretario de la SSC, cumpliendo con los programas de Reinserción social de las PPD, también agradeció el apoyo de Subdirector del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares quien es un gran promotor de la cultura deportiva y otras actividades inherentes, dentro de todos los penales de la CDMX.

En la ceremonia previa a los encuentros boxísticos, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Lic. Pablo Vázquez Camacho, agradeció al Instituto de la Juventud de la Ciudad de México, a la Comisión de Box de la Ciudad de y a los jóvenes, que participarán en los encuentros.

"El día de hoy me honra visitar este centro como Secretario, como funcionario y entidad responsable. Eventos como este donde guiados a través del boxeo, una herramienta muy importante para forjar carácter, para que cada vez que nos caigamos, nos volvamos a levantar", indicó.

Durante el evento, se llevaron a cabo

ocho peleas de exhibición con tres rounds de dos minutos cada uno, fomentando esta actividad entre los Adolescentes en Conflicto con la Ley de las distintas comunidades para adolescentes del sistema penitenciario de la Ciudad de México, como lo es el Centro Especializado para Mujeres, el Centro Especializado para Adolescentes, Dr. Alfonso Quiroz Cuarón y del CEA-SF, la cual se basa en la disciplina para impulsar los programas de reinserción social.

En la inauguración, se contó con la presencia Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Boxo, del Subsecretario de Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares; la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, Lcda. Paulina Salazar Patiño; así como autoridades de la SSC, Subsecretaría del Sistema Penitenciario, del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México, adolescentes del sistema penitenciario.





El Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, agradeció a la Comisión de Box y al Instituto de la Juventud de la Ciudad de México por su apoyo. **ESPECIAL**



Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Box, premiando a los participantes de la función de box. **ESPECIAL**



Tienen un 'segundo round'

Chavos en reclusión, en 'San Fernando', practican box para olvidar el pasado

LILIANA ESPITIA

Para noquear las decisiones equivocadas del pasado que los llevaron a estar en reclusión, los menores de edad internados en el Centro Especializado para Adolescentes 'San Fernando' se valen del boxeo para forjar el carácter y disciplina que necesitan, y al salir, 'conectar' buenas decisiones.

Aunque no es el único deporte que se practica en el Centro, dicha actividad fue asumida por la comunidad como una oportunidad de reinsertarse a la sociedad e hicieron del gimnasio de box 'Panteras de San Fernando', inaugurado este jueves en Tlalpan, un símbolo de cambio.

NUEVA CHANCE. "Es una oportunidad de reinsertarse a la vida, que tengan un espíritu distinto, que sean gente de bien", fue el llamado de Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Box Profesional de la Ciudad de México.

Para agarrar a puñetazos los problemas de la vida, el Secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Pablo Vázquez Camacho, entregó a los adolescentes guantes y cual entrenador motivando a un boxeador en la esquina les dijo: "no importa cuál haya sido el pasado de cada uno, que la siguiente decisión sea mejor".

Al cumplir su tiempo en el Centro, los jóvenes tendrán un "segundo round" afuera para afrontar mejor las actividades y la atención que recibieron y por qué no, tal vez, dedicarse al boxeo.



FRANCISCO RODRIGUEZ. EL GRÁFICO

Se subieron al ring para dejar ahí el pasado.

EL DATO
SALIDA
Adolescentes privados de su libertad disfrutaron con palomitas y gritos de apoyo.



RED COMPARTIDA

LAS MENTIRAS DEL FIDEICOMISO JUDICIAL

Pasó una semana donde todos los días se hablaba desde Palacio Nacional sobre los fideicomisos del Poder Judicial y a propósito se confunden términos, alcances y hasta usos del mismo. A las 21.45 horas del 17 de octubre se terminó la votación con los diputados para desaparecer sus fideicomisos y a la mañana siguiente, terminando la mañanera se inició una conversación digital que buscaba posicionar el tema como positivo "para el pueblo". Para ello se creó una lista de temas para ser usada por los voceros del gobierno y entre otros, los argumentos a utilizar son que los fideicomisos son de uso exclusivo de los ministros, lo que nos explican es que esto de inicio sería ilegal está en la constitución y en la Ley Laboral.

Segundo tema: No afecta a los salarios de los trabajadores, en efecto, no le pega a los salarios, pero sí a los pagos que de manera complementaria se les hacen a los trabajadores en seguridad social: pensiones, vivienda, salud y retiro. Tercero, son usados para cirugías plásticas, la realidad es que hay una cobertura en salud que normalmente es pagada por el propio trabajador en activo o jubilado usando el dinero que proviene del fideicomiso, en todo caso es su dinero. Cuarto tema, desde el gobierno dicen que los salarios están amarrados a CETES, la realidad es que el Fondo de Retiro, no la nómina, es la que está metida en instrumentos financieros y esa misma prestación se tiene en el Senado, la Cámara de Diputados y las Secretarías de Estado. En el caso del Poder Judicial es lo mismo, el fondo de retiro se trabaja en un fideicomiso que se mueve en el mercado.

En Morena ven al senador Alejandro Armenta como el intento regresar del equipo de Mario Marín, la refundación del "marinismo". Se comenta que figuras centrales del marinismo impulsan a Armenta Mier, a Javier Sánchez Galicia, ex director de Comunicación de Marín y ahora asesor de medios e imagen (que también trabaja para Alito Moreno). Pero lo que más inquieta es que el padrino político de Armenta es el ex candidato del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala que está preso acusando de ser el presunto autor intelectual del asesinato de la madre de su hijo, Cecilia Monzón, asesinada a balazos el 21 de mayo de 2022 y de cuyo caso surgió la denominada "Ley Monzón", aprobada por el Congreso de Puebla el 2 de marzo, que suspende la patria potestad a posibles feminicidas y la quita si se confirman las sentencias. Pero ¿por qué la in-

quietud morenista? Porque López Zavala es padrino de bautizo de dos hijos de Armenta y nos aseguran que de ser gobernador, habría un ajuste de cuentas contra funcionarios del actual gobierno estatal que es, por cierto, de Morena.

Primero se sacó la foto con la ungida presidencial, acto seguido presentó su renuncia a la Secretaría de Gobernación y ya se presentó a las oficinas de la campaña de Claudia Sheinbaum, ese fue el proceso caminado por Alejandro Encinas luego de que salió de pleito (otro más que muere el polvo) con el presidente por el caso de los 43 de Ayotzinapa. Su encargo subsecretario de Derechos Humanos lo toma Félix Arturo Medina Padilla, que es un personaje ligado directamente a la Secretaría de Seguridad, a cargo de Rosa Icela Rodríguez, que no quiso ir a cerrar la administración de este gobierno desde la Segob. "Mejor cierro la que tengo, señor presidente", fue su respuesta cuando López Obrador la mandó a Bucareli. El nuevo funcionario fue su Coordinador de las Mesas de Paz entre 2020 y 2021 y Rosa Icelalo mandó de procurador fiscal desde 2021 y en su historial se cuenta que fue jefe delegacional en Tláhuac, así como director Jurídico y de Gobierno y de Participación Ciudadana. Por cierto, ahora él se hará cargo del nuevo censo de desaparecidos, un trabajo que tenía la Comisión Nacional de Búsqueda que cuando estaba a cargo de Karla Quintana rechazó la intromisión de la SSPC para hacer el censo.

PD: Hay una alerta real en la SSC de la CD-MX, de Pablo Vázquez Camacho, a quien están novateando los delincuentes. En las últimas tres semanas la delincuencia intenta recuperar territorios en varios lugares a la vez aprovechando la ausencia de varios vacíos que hay en el gobierno de Martí Batres,





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS